

ÉCOLE PRIMAIRE AVEC GYMNASSE ET UAPE

lieu: Versegères (Suisse)
client: Canton du Valais; Commune de Bagnes
surface: 4 200m²
montant travaux: 10,0M € HT
phase: concours international
études: 02.2013-06.2013

Le nouveau centre scolaire de Versegères, dans la Commune de Bagnes, s'implante au centre de la parcelle, d'une façon simple pour donner une identité forte à cette partie du village.

Le choix d'implanter les bâtiments en retrait par rapport à la route du Mauvoisin devient l'épine dorsale d'une stratégie architecturale à faveur d'une nouvelle séquence des espaces publics et d'un éclaircissement de tous les parcours.

Le parti architectural vise à une grande compacité des volumes, compte-tenu aussi de la forme et de l'orographie de la parcelle. Pour ce faire le programme est organisé dans deux volumes parallèles sur un socle commun. Entre le socle et les superstructures un étage filtre que met en relation les espaces intérieurs avec la cour d'école et l'espace détente et qui rappelle le vide entre le soubassement et la partie en bois sur piliers dans les raccards traditionnels de la région.

De la route du Mauvoisin un parcours linéaire dessert toutes les nouvelles fonctions implantés sur le site, ainsi que le bâtiment de l'école existant conservé pour la création, à terme, de nouveaux espaces communs.

Les fonctions demandés ont été séparées en deux volumes afin de rendre les flux plus claires et permettre ainsi une réalisation du nouveau complexe scolaire en deux ou trois phases.

